
 
 
 
 
 

ATA DA 309ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO DELIBERATIVO  
DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB 

 

 

Aos vinte e três dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às 19h, em reunião ON-1 

LINE através do aplicativo ZOOM com a participação de 16 (dezesseis) 2 

Conselheiros: HERIBERTO POZZUTO, BENEDITO R. DE SOUZA, 3 

DAVISTON F. MORASI, PEDRO L. POZZUTO, CARMEN LILIAN M. 4 

CALÇAS, GUSTAVO H.T. MOYSES, NADIR F. CALVI, RITA DE C. 5 

ASTOLFI, EMERSON D. SOUZA, PAULO DE S. LEOTÉRIO, ANDRE LUIZ 6 

ASTOLFI DOS SANTOS, EDSON ROSENDO DA SILVA, JORGE LUIZ DE 7 

OLIVEIRA, JOSE CARMELINO LOURENÇO, SERGIO LUIZ IANSEN, 8 

SERGIO TADEU P. PORTO e também a participação IN LOCO de 17 (dezessete) 9 

Conselheiros sendo: GIL STELVIO P. GARCIA, WALDENILSON R. SOUSA, 10 

RAFAEL DI G. ENDERLE, JOÃO AITA SOBRINHO, NELSON VICENTINI, 11 

ADRIAN ROBERTO CHIMINAZZO, RENATO LUIZ, ADEMIR JOÃO 12 

ROSSI, JOAQUIM DIQUISON ALBANO, RUI RODRIGUES SARTINI, 13 

FERNANDO L. SILVEIRA, OSVALDO SEROTINE, TIAGO DOS SANTOS, 14 

CLAUDIO R. GRIGOLON, FABRICIO L. BIZARRI, CLAUDIR G. DE 15 

SOUZA, como também 04 (quatro) convidados presencialmente: CARLOS 16 

ZANELLA, PAULO ERNANI DE A. E SANTOS, MARIO DE FREITAS, JOÃO 17 

TORNIZIELLO RODRIGUES. O EDITAL DE CONVOCAÇÃO 18 

ELETRONICO DA REUNIÃO ORDINÁRIA foi publicado no JORNAL DE 19 

VALINHOS do dia 16 de julho, pagina CIDADE B3; e no Grupo de WhatsApp do 20 

Conselho Deliberativo e também através dos e-mails cadastrados nos arquivos da 21 

Secretaria, no dia 19 de julho de 2021. O Presidente do Egrégio Conselho Deliberativo 22 

da Associação Atlética Ponte Country Club Valinhos, no uso de suas atribuições 23 

estatutárias, conforme artigo 56 VI, combinado com o artigo 57 II, do Estatuto Social, 24 

convoca todos os Senhores Conselheiros para Reunião Virtual pela plataforma 25 

eletrônica (ZOOM) por meio de computador ou aparelho celular; seguindo a ORDEM 26 

DO DIA: Item a) Leitura, Apreciação e Votação da Ata 308º da Reunião Anterior; 27 

Item b) Leitura do Expediente; Item c) Leitura, Apreciação e Votação da proposta de 28 

Denominação das Dependências Sociais; Item d) Leitura, Apreciação e Votação da 29 

Proposta da Diretoria para prorrogação de Transferência de Verba Patrimonial 30 

conforme artigo 25§ 1º do Estatuto Social; Item e) Leitura, Apreciação e Votação da 31 

continuidade do Projeto Vôlei temporada 2021/2022. OBS. O Presidente CARLOS 32 

ZANELLA, como reiteradas vezes vem declarando, pede para constar como adendo ao item 33 

E da ordem do dia da reunião de 23/07/2021, que o Projeto Vôlei Temporada 2021/2022 34 

somente prosseguirá caso tenhamos aportes financeiros devidamente assumidos em 35 

contratos assinados e plenamente passíveis de serem recebidos no nosso caixa. O Country 36 

Club Valinhos não assumirá nenhum encargo financeiro sem a certeza do recebimento de 37 

respectivo crédito advindo de patrocínio. Item f) Leitura, Apreciação e votação do 38 

protocolo 082/2021; Item g) Assuntos Gerais. O Presidente da Mesa Diretora 39 

JOAQUIM ALBANO inicia a reunião convidando o Presidente Executivo CARLOS 40 

ZANELLA a compor a Mesa; comunica a todos a posse como membros do Conselho; 41 

ANDRE LUIZ ASTOLFI DOS SANTOS e WALDENILSON R. SOUZA; após 42 

solicita 1 (um) minuto de silencio pelas vítimas da COVID 19 e também condolências 43 

pelo falecimento do pai do conselheiro LUIS SANTUCCI; o Sr. NICOLAS 44 



 
 
 
 
 
 

 

SANTUCCI. Na sequência comunica a todos que o segundo secretario NELSON 45 

VICENTINI substituirá o primeiro secretário; a leitura do edital foi dispensada por 46 

todos terem recebido antecipadamente; em seguida passa para Ordem do dia, o item a) 47 

- a qual foi aprovada por unanimidade. O segundo secretario NELSON VICENTINI 48 

faz a leitura do expediente, item b); referente solicitação dos membros da Diretoria 49 

Executiva a participarem da reunião. O Presidente JOAQUIM ALBANO passa para 50 

o item c); o segundo secretario faz a leitura do oficio 016/2021 da Diretoria Executiva 51 

referente a ratificação de denominação do nome do Pres. MOYSÉS ANTONIO 52 

MOYSÉS das quadras Poliesportivas de Areia inauguradas em 04 de julho de 2021; 53 

o qual esse item foi aprovado por unanimidade. Em seguida, passa para o item d) o 54 

qual o segundo secretário faz a leitura do oficio 015/2021 referente a proposta da 55 

Diretoria Executiva para prorrogação de Transferência da Receita Patrimonial para 56 

cobertura de Despesas de Manutenção conforme artigo 25 § 1° do Estatuto Social.  57 

Ainda conforme o Estatuto a utilização será temporária e que as Receitas dos meses 58 

de Agosto a Dezembro de 2021 sejam transferidas para a manutenção. Em apreciação, 59 

o conselheiro BENEDITO RUBENS pergunta se nesse período haverá algum 60 

investimento, plano de obra para se utilizar essa verba e se essa transferência é efetiva 61 

para manter o caixa ou se houver necessidade; o Presidente CARLOS ZANELLA 62 

responde que essa transferência será para reforço de caixa; que está confiante que a 63 

partir do próximo mês a arrecadação seja melhor e com isso havendo condições 64 

pretende fazer o que estiver na lista em plano de obras. O conselheiro OSVALDO 65 

SEROTINE diz que a situação é compreensível mediante a pandemia, mas alerta 66 

dizendo que a preocupação de todos se dá justamente em se transferir a verba de 67 

patrimônio para cobrir despesas de manutenção e continuar usando esse dinheiro para 68 

obras; termina dizendo que mesmo assim seu voto será favorável, mas com a ressalva 69 

de que haja uma certa cautela. O Presidente Executivo CARLOS ZANELLA 70 

agradece o apoio reafirmando que a expectativa para os próximos meses é de melhoria 71 

nas receitas inclusive em vendas de novos títulos. O conselheiro NELSON 72 

VICENTINI diz que não se trata de negar a solicitação, mas considera importante 73 

analisar onde está a defasagem na manutenção, e ter cautela no controle das despesas, 74 

seguir as normas do estatuto; pergunta também ao administrador ROBERTO sobre a 75 

inadimplência dos associados o qual responde que há uma rotatividade todos os dias 76 

de títulos cancelados e novos; há uma compensação com isso e também muitos 77 

associados negociam suas dívidas. O conselheiro RUI SARTINI concorda com o 78 

conselheiro Nelson e também sugere que se tenha um limitador pois considera o 79 

patrimônio uma segurança para o clube. O conselheiro BENEDITO RUBENS sugere 80 

que seja transferido aos poucos; uma liberação parcial, suprindo mês de agosto; no 81 

mês de setembro verificando o balancete do 2º semestre o conselho faz uma análise; 82 

continua dizendo para controlar os gastos adicionais. O conselheiro ADEMIR ROSSI 83 

considera arriscado e não aprovando essa transferência até o final do ano pois os 84 

valores não estão “claros”; continua dizendo que também almeja a confiança do 85 

Presidente em que daqui a 2 (dois) meses haverá uma melhoria na arrecadação pois 86 

assim não haverá necessidade dessa transferência. O conselheiro HERIBERTO 87 

POZZUTO entende que devemos liberar os recursos para a diretoria. Presidente 88 

JOAQUIM ALBANO, esclarece que hoje não vemos fazer proposta e solicita ao 89 

Presidente ZANELLA que retire a proposta. O Presidente CARLOS ZANELLA 90 



 
 
 
 
 
 

 

esclarece que este dinheiro ficará como fundo de reserva. O Conselheiro OSVALDO, 91 

argumenta com o Presidente JOAQUIM ALBANO e pede que se abra exceção para 92 

que aceite uma proposta uma nova proposta seja feita, visto a necessidade e 93 

dificuldades da Diretoria pelo atual momento; em seguida sugeri que o repasse ao 94 

invés de 6 (seis) meses seja de 3 (três) messes ou seja AGOSTO/SETEMBRO e 95 

OUTUBRO. O Presidente JOAQUIM ALBANO justifica dizendo que não há dono 96 

da verdade entre nós e coloca em votação a proposta do Conselheiro OSVALDO. 97 

Conselheiro TIAGO solicita informações de como são feitas transferência visto que 98 

as catracas não estavam no plano de Obras. O Secretaria ROBERTO esclarece que as 99 

catracas são patrimônio enquanto que o sistema é operacional portanto foi 100 

contabilizado na manutenção. O Secretario esclarece também que a transferência de 101 

verba patrimonial refere-se apenas a transferência da Taxa de Construção e Melhorias 102 

ou seja os R$30,00. O Conselheiro NELSON entende que a transferência deveria ser 103 

efetuada após o resultado do balanço do segundo trimestre quando teríamos chances 104 

de analisar com maior profundidade os resultados contábeis; entretanto esclarece que 105 

caso haja a redução de 6 para 3 meses teremos esta chance e concorda; caso esta 106 

redução seja aceita.  HERIBERTO esclarece que realmente não é possível fazer 107 

proposta na hora mas que nada impede que o autor da proposta a altere. O Conselheiro 108 

DAVISTON questiona se a verba transferida anteriormente foi usada na totalidade, e 109 

apenas em manutenção. O Secretario ROBERTO esclarece que sim. Desta forma o 110 

Conselheiro sugeri que o prazo para transferência seja curto e não de 6 meses. Ato 111 

continuo o Presidente da Mesa colocou a proposta alterada da Diretoria para 112 

transferência de verba durante 3 (três) meses; o que foi aprovada por 32 votos a favor 113 

e 1 abstenção do Conselheiro EDSON ROSENDO. Na sequência da reunião, passa-114 

se ao item d – da Ordem do Dia e o Presidente da Mesa convida o Conselheiro 115 

RAFAEL a esclarecer quais os novos passos para a continuação do vôlei. O 116 

Conselheiro informa que o dinheiro de patrocínio começa a entrar em outubro/2021 e 117 

que nesta data ou no mais tardar em novembro o dinheiro volta para a conta do clube 118 

que o valor de patrocínio é de R$650.000,00 ou seja R$500.000,00 da ESM e 119 

R$150.000,00 do Plano da Santa Casa e que hipoteticamente se tudo der errado o 120 

projeto está coberto financeiramente. Informa também que não está contando com 121 

todas as ações de Marketing que estão sendo planejadas. O Conselheiro TIAGO 122 

pergunta qual a garantia que temos por escrito que o projeto estará coberto. RAFAEL 123 

esclarece que as garantias são a credibilidade da Empresa ESM que está cuidando do 124 

vôlei inclusive do Vôlei de Campinas que a garantia foi passada ao Presidente 125 

CARLOS ZANELLA. O conselheiro CLAUDIR, sugeri esclarecer o porquê a 126 

Empresa anterior não fechou o patrocínio; foi esclarecido que o patrocinador exigiu 127 

retorno de 50% do valor do Patrocínio. TIAGO sugeri que para aprovar este projeto 128 

os R$400.000,00 de déficit deve voltar para o caixa do Clube e que o risco de se 129 

aprovar é muito grande que o dinheiro do sócio foi utilizado para pagar despesas; e 130 

que não é verdade que o sócio vem para o clube por conta do vôlei.  O Conselheiro 131 

CLAUDIR discorda do TIAGO e informa que há sim diversos associados que 132 

frequentam o clube por conta do vôlei que está na lanchonete o dia inteiro e ouvi de 133 

diversos associados pais de alunas que vem ao clube por conta do vôlei. JOÃO AITA 134 

pergunta qual o prazo da inscrição para o campeonato e também quais os contratos que 135 

estão assinados. RAFAEL esclarece que sem a autorização do Conselho não podemos 136 



 
 
 
 
 
 

 

assinar nada. JOAO AITA sugeri que seja registrado em Ata que os contratos serão 137 

assinados e que o clube não terá prejuízo. O Presidente faz a leitura do adendo enviado 138 

pelo presidente CARLOS ZANELLA   e que faz parte do item E da Ordem do dia e 139 

esclarece que mesmo que o projeto seja aprovado ele somente prosseguirá se os 140 

contratados estiverem assinados; esclarece também que não pode acreditar que a 141 

Diretoria viria em plenário contar uma história que não fosse verdadeira. O 142 

Conselheiro BENEDITO comenta que 2020 foi um ano difícil para os patrocinadores 143 

que naquele momento as perspectivas eram mínimas por conta da pandemia. Já em 144 

2021 existe a possibilidade para as empresas fazer constar em seus orçamentos verbas 145 

de patrocínio e voltarem a investir. Comenta que o captador de patrocínio pede mas 146 

não pode aceitar porque não tem autorização do Conselho. Pede que o Conselho 147 

Deliberativo dê um voto de confiança para aprovação do projeto do qual é totalmente 148 

a favor, e que o empreendimento pode possibilitar o retorno dos R$400.000,00 ao caixa 149 

do Clube. O Conselheiro PEDRO lembra que em 2020 tudo ficou na promessa; que 150 

para se dar confiança ao projeto, criou-se a Comissão e que agora se pede a aprovação 151 

do projeto, mas sem nenhum parecer desta comissão; questiona sobre a estimativa de 152 

custo de R$600.000,00 do projeto. A conselheira LILIAN comenta que hoje só temos 153 

promessas nada acordado até agora e que o valor apresentado na planilha não considera 154 

o saldo negativo de 2020. Sugeri que a Diretoria tenha muita cautela em tocar o projeto 155 

em frente e que nosso clube sempre foi considerado solido financeiramente em nossa 156 

região.  A Conselheira RITA faz severas críticas ao projeto e de antemão divulga seu 157 

voto contrário a aprovação, e questiona caso não haja patrocínio quem irá arcar com o 158 

prejuízo de R$400.000,00 deixados no passado quem assumi a dívida? O Conselheiro 159 

HERIBERTO lembra a todos que a essência do clube é promover o incentivo ao 160 

esporte e é exatamente disto que estamos tratando no momento. Esclarece que o 161 

patrocínio não é da Santa Casa e sim do Plano de Saúde, que os CNPJ são distintos e 162 

por último pergunta se há alguém na Diretoria ou conselho que é remunerado por 163 

serviços prestados ao vôlei. RAFAEL responde que não mais pode no futuro haver. 164 

Hoje temos o Conselheiro FABRICIO que com sua Empresa faz o trabalho de 165 

captação. O diretor de Modalidades JOÃO TORNIZIELLO justifica que há 166 

possibilidade de quem trazer patrocínio poderá perceber percentual acordados e que 167 

no momento houve diretores que contribui com o aporte de empresas patrocinadoras 168 

mas que abriram mão da Comissão. Diante de todas as explanações, principalmente as   169 

de que o Clube não aportara dinheiro ao projeto, o Conselheiro HERIBERTO 170 

antecipou seu voto, sendo favorável a continuidade do Vôlei. O Conselheiro 171 

ADRIAN, considera que hoje estamos no limite para aprovação deste projeto uma vez 172 

que não se pode apresentar um contrato de patrocínio ao Conselho porque não há 173 

autorização e que não nos resta o voto de confiança para aprovação do Projeto. O 174 

Conselheiro RUI SARTINI solicita ao Presidente da Mesa que peça o Conselho Fiscal 175 

que se esclareça melhor o que são as ressalvas constantes do parecer oferecido pelo 176 

Conselho Fiscal. Reitera sua confiança em toda a Diretoria mas alerta que o Vôlei 177 

precisa ser administrado com cuidado. O Presidente da Mesa entende que há de haver 178 

um relatório fundamentado por parte do Conselho Fiscal mais claro nas suas ressalvas. 179 

CLAUDIO GRIGOLON, considera que a única forma de repor o dinheiro investido 180 

no vôlei é com a continuidade do projeto. A Conselheira RITA entende que agora 181 

ficou claro que o dinheiro investido já foi tirado do nosso caixa e que no momento a 182 



 
 
 
 
 
 

 

aprovação será para reposição deste investimento. FERNANDO pergunta até quando 183 

teremos que assinar o contrato para que possamos fazer a inscrição. RAFAEL 184 

esclarece que o contrato a ser assinado antes da inscrição é somente o do plano de 185 

saúde e volta a afirmar que o dinheiro irá cair na conta do Clube. Informa ainda que o 186 

valor projetado para o custo do projeto e que é de R$600.000,00 e que em Setembro 187 

nossa discursão será bem mais promissora, uma vez que os patrocinadores vão se 188 

engajando no decorrer da temporada. O Conselheiro ANDRÉ informa que está 189 

retornando agora e não se sente confortável em votar neste item e antecipa sua 190 

abstenção. LILIAN questiona sobre a apresentação de proposta à Comissão de 191 

reforma do Estatuto o Presidente JOAQUIM ALBANO orienta a Conselheira como 192 

proceder para enviar sua proposta à Comissão. O Conselheiro FABRICIO esclarece 193 

sobre sua participação no projeto vôlei, informa que sua Empresa é capacitada para 194 

prospectar recurso para projetos incentivados, que seu contrato é de prestação de 195 

serviços com o Clube e que seu trabalho é de “ad sucessum”. Solicita ao Possidente 196 

que retire o protocolo 082/2021 que fez junto a Secretaria face ao avançado da hora e 197 

que em uma próxima oportunidade com mais calma discutiremos o assunto. Esclarece 198 

que para quem trabalha a desconfiança de que alguém “está levando” incomoda e 199 

desanima; em seguida antecipa seu voto favorável à aprovação da continuidade do 200 

projeto. Presidente da Mesa passa a palavra ao Diretor de Comunicação ERNANI que 201 

comenta que não se arrepende de trazer o vôlei para dentro do clube que tivemos um 202 

ano atípico e que desde 2020 estamos trabalhando com afinco para fazer o vôlei 203 

acontecer. Considera também que a dívida de uma Empresa se paga fazendo a mesma 204 

funcionar e é exatamente o que temos que fazer com relação ao vôlei. Citou exemplo 205 

de Empresas que nos procurou para apoiar o projeto que no passado não havia 206 

acontecido algo semelhante e que brevemente iniciaremos um projeto para apoiadores 207 

entende que nosso futuro é promissor, e   acredita que o vôlei é uma porta que se abriu 208 

para a integração e possibilidade de projetos para outras modalidades. Encerrada as 209 

manifestações o Presidente da mesa fez novamente a leitura do item E da ordem do 210 

dia, com seu respectivo adendo “OBS. O Presidente CARLOS ZANELLA, como reiteradas 211 

vezes vem declarando, pede para constar como adendo ao item E da ordem do dia da 212 

reunião de 23/07/2021, que o Projeto Vôlei Temporada 2021/2022 somente prosseguirá 213 

caso tenhamos aportes financeiros devidamente assumidos em contratos assinados e 214 

plenamente passíveis de serem recebidos no nosso caixa. O Country Club Valinhos não 215 

assumirá nenhum encargo financeiro sem a certeza do recebimento de respectivo crédito 216 

advindo de patrocínio”, e seguida   colocou em votação o item E que foi aprovado por 217 

23 (vinte e três) votos a favor, 8 (oito) votos contra e 1 (uma) abstenção. Ato continuo 218 

o Presidente a pedido, retirou o protocolo 82/2021 do item F da ordem do dia, e 219 

também, com a aprovação de todos, retirou    o item G da Ordem do dia.   Eu 220 

ROBERTO EUSTAQUIO Secretário Executivo redigi a presente ATA que vai 221 

assinada por mim, e também pelo Presidente da Mesa JOAQUIM DIQUISOM 222 

ALBANO, a qual submete à apreciação de todos. Aos vinte e três dias do mês de julho 223 

de 2021. Ass. _________________________________________ ROBERTO 224 

EUSTAQUIO Secretário Executivo e Ass. ___________________________ 225 

JOAQUIM DIQUISOM ALBANO Presidente do Conselho Deliberativo. 226 


